

El Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana, además de clubes deportivos y organizaciones sociales de distintos sectores de la comuna se verán beneficiados gracias a un esfuerzo de la actual administración municipal que permitió aumentar el otorgamiento de subvenciones ordinarias y extraordinarias del año en curso.

Es así como el Concejo Municipal aprobó este viernes otorgar subvenciones para 13 organizaciones alcanzando un total de \$93.440.000 las que, junto a las anteriormente otorgadas durante este año, suman casi 180 organizaciones favorecidas y casi \$700 millones entregados.

#### Anuncio Patrocinado

Entre los nuevos beneficiados se encuentran el Comité de Vivienda Avance Tecnológico; la Fundación Las Rosas; los clubes deportivos La Palmilla, Varc, CIA La Fábrica y Vila Alto El Canelo; la Fundación Aulas Abiertas, y las Juntas de Vecinos Marga Marga Uno y Santa Bernardita, entre otras.

“Hay un esfuerzo tremendo de parte de la administración con el fin de darle subvenciones a toda la gente posible. Ya llevamos alrededor de casi \$700 millones entregados, una cifra histórica, que ha beneficiado a muchas organizaciones así que es una muy buena noticia. Siempre cuando va en beneficio de la comunidad, uno tiene que poner por delante a la gente y ahí nosotros estamos como administración apoyando iniciativas que benefician a distintos sectores”, destacó tras el Concejo el alcalde de Villa Alemana, Nelson Estay.

# WAV | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



### CUERPO DE BOMBEROS: "COMO ANILLO AL DEDO"

En el caso del Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana, se otorgó una subvención de \$80 millones, lo que será utilizado en adquisición de uniformes, equipo de protección personal y equipamientos y mantención, entre otros.

"Es algo que estuvimos esperando con ansias durante este año, sobre todo para enfrentarnos a la próxima temporada forestal que se nos viene, así que nos viene como anillo al dedo, no solamente a Bomberos, sino que a toda la comuna de Villa Alemana", destacó Eugenio Pizarro, Superintendente de Bomberos.

y tú, ¿qué opinas?